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Zitat von AceofspadeS

Was mich bei Audi allerdings stört ist, dass von vorne betrachtet eigentlich alle gleich
aussehen (bei VW fängt´s ja auch schon an mit dem Passat-Einheitsgesicht). einzelnen
Modelle einfach langweilig...

Bernhard

Dem kann ich nicht zustimmen.
Wer ein hübsches Gesicht hat darf es ruhig auch weitergeben.
Ich finde es ganz angenehm wenn man ein Auto auch eimal von weitem erkennt, was bei der
Vielfalt von Automarken und neuen Modelle heute sehr schwer fällt.
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